

La République du Centre, 18 mars 2013

## → BRUITS DE VILLE

**LA COLÈRE DES ANCIENS ÉLUS.** Le moins que l'on puisse dire, c'est que les proches du socialiste Jean-Pierre Sueur et anciens élus de son équipe municipale ont fraîchement accueilli les premières déclarations médiatiques de la grande gagnante de la primaire socialiste orléanaise. « Nous avons été profondément heurtés par les propos tenus dans la presse par Corinne Leveux-Teixeira ce samedi 16 mars » souligne un communiqué co-signé par neuf personnes. « Commencer une campagne en attaquant Jean-Pierre Sueur auquel elle prétend succéder est une faute politique. Jean-Pierre Sueur fut un grand maire d'Orléans, comme même ses adversaires politiques le reconnaissent aujourd'hui. Pour avoir fait partie de son équipe, nous pouvons témoigner que, tout en jouant pleinement son rôle de maire, il avait le sens de l'équipe et du collectif, avec un profond respect des conseillers municipaux et laissait à ses adjoints une grande autonomie. La gauche ne peut pas gagner à Orléans contre Jean-Pierre Sueur ». C'est dit ! ■